
Ata das Reuniões dos dias 29/01 e 05/02 de 2003 
 
Presentes: Nilton, Sebastião, Patrick, Ronaldo, Gôngora, Seabra, Pavanello e Oka 
 
Nos dias 29 de janeiro e 05 de fevereiro foram realizadas reuniões para analisar a 
situação atual da DMI e traçar planos estratégicos de médio e longo prazo. Na ocasião foi 
feito um levantamento do quadro atual de pessoal e aproveitou-se para propor novos 
alunos e reavaliar a condição de outros. 
 
Nesta ata constam nomes de pessoas que mantêm a condição anterior, como aluno de 
mestrado, doutorado ou pós-doc, que já ocupavam antes da estabelecermos as Reuniões 
para discutirmos as mudanças de categoria. Estas pessoas, apesar de constarem nesta ata, 
não terão seus nomes inclusos na Lista de Alunoa Aprovados pela Reunião de Admissão. 
 
Douglas A. P. Bulla (Morimoto) 
Foi reiterado que continua como aluno de pós-doc, apesar de estar na Austrália. A bolsa 
de pós-doc da FAPESP continua congelada. (Ciente) 
 
Carlos Eduardo Viana (Morimoto) 
Foi proposto iniciar pós-doc com bolsa DTI do novo projeto. (Aprovado) 
 
Marcelo Antonio Pavanello (Martino) 
Foi proposto continuar como aluno de pós-doc com bolsa DTI do novo projeto 
(Aprovado) 
 
Eliphas Wagner Simões (Nilton) 
Foi proposto continuar como aluno de pós-doc com bolsa DTI do novo projeto. A 
implementação da bolsa será feita após o término da bolsa atualmente em vigor, com 
duração até junho de 2003. (Aprovado) 
 
Marcelo Bariatto Andrade Fontes (Nilton) 
Foi proposto continuar como aluno de pós-doc com bolsa DTI do novo projeto A 
implementação da bolsa será feita após o término da bolsa atualmente em vigor, com 
duração até junho de 2003. (Aprovado) 
 
Nasser Mahmoud Hasan (Sebastião) 
Foi proposto iniciar pós-doc. A bolsa está sendo pedida na FAPESP. (Aprovado) 
 
Renato Camargo Giacomini (Martino) 
Segundo o Pavanello, o nome do Renato já havia sido aprovado para pós-doc numa 
reunião, mas por alguma razão não constava na lista. Foi reiterada a aceitação, nesta 
reunião. (Aprovado) 
 
Raquel Pérez Castillejos (Gôngora) 
Pesquisadora da CNM que trabalha com ferro líquido. Foi solicitado aceitá-la para pós-
doc. (Aprovada) 



 
José Cândido de Souza Filho (Sebastião) 
Não terminou o doutorado no prazo e reingressará no doutorado. Como dá aula, não 
precisará de bolsa. (Aprovado) 
 
Angela Makie Nakazawa (Morimoto) 
Terminou o prazo em setembro de 2002. Está sendo solicitado a prorrogação de prazo por 
motivos de saúde. (Ciente) 
 
Antonio Carlos Santos de Arruda (Ronaldo) 
Passou a ter dedicação parcial (dois dias por semana). Cancelou a bolsa da FAPESP. 
(Ciente) 
 
Angelo Eduardo Battistini Marques (Sebastião) 
Terminou o prazo do doutorado e está entrando no período de prorrogação. (Ciente) 
 
Silvana Gasparotto de Souza (Nilton) 
Terminou o prazo do doutorado, mas já entregou a tese. Falta defender. (Ciente) 
 
Bianor (Nilton) 
Ex diretor da Faculdade de Lins, formado pela Física da USP. Está interessado em fazer 
doutorado, mas ainda é um caso incerto. Precisará ser avaliado pela Comissão quando a 
proposta estiver concreta. (Não Aprovado) 
 
José Carlos dos Santos (Ronaldo) 
Já foi aprovado pela comissão mas continua como aluno especial. (Ciente) 
 
Mauricio Gomes (Morimoto) 
Era do IAV e trabalhava com o Ricardo. Desenvolve trabalho em conjunto com Eduardo 
dos Santos Ferreira (Morimoto). Está como orientado do Nilton com atividades 
desenvolvidas fora da DMI. (Ciente) 
 
Marco Antônio de Souza Castilho (Aparecido) 
Fez apenas uma matéria com o Sebastião e sumiu. Será removido da lista. (Ciente) 
 
Marcos Eiji Fukumoto (Morimoto) 
Candidato para mestrado. (Aprovado) 
 
Fabiana Marzano (Morimoto) 
Candidata para mestrado. (Aprovado) 
 
Giuliano Gozzi (Sebastião) 
Candidato para mestrado. (Aprovado) 
 
Zaira Mendes da Rocha (Gôngora) 
Candidata para mestrado. Já fez IC. (Aprovada) 



Elias Rodrigues Cizzoto (Patrick) 
Passagem para doutorado. (Aprovado) 
 


